
Protokoll der 4. Delegiertenversammlung des Schützenbezirks 
Surselva vom 11.3.2011 um 20.15 Uhr in der Turnhalle Sumvitg. 
 
 
Traktandenliste:   
    1 Begrüssung und Appell 

2 Wahl der Stimmenzähler  
3 Abnahme des Protokolls der DV vom 12.3.2010 
4 Entgegennahme der Jahresberichte 
5 Abnahme der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 
6 Festsetzungen des Jahresbeitrages und der Unkostenbeiträge 
7 Genehmigung des Budgets 
8 Wahlen  a) Aktuar 
     b) Wiederwahl 3 Vorstandsmitglieder 
     c) Neuwahlen 1 Vorstandsmitglied 
     d) 1 Rechnungsrevisor für 2 Jahre 
9 Schiesstätigkeiten im kommenden Jahr 
10 Behandlung von Anträgen des Vorstandes und der Sektionen 
11 Statuten und Schiessreglement genehmigen 
12 Beschlußfassung a) Schussgelder für alle Schießplätze 
   b) Doppelgelder für alle Stiche 
   c) Absendeabend 
13 Ehrungen 
14 DV 2012 
15 Verschiedenes 

 
 
 
1 Begrüßung und Appell 
Präsident Hubert Tomaschett begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die DV. 
Entschuldigt haben sich Kevin Brunold , Robert Brunold, Clemens Riedi, Peter Dubler, Giusep Blumenthal,  
Franz Schmid, Norbert Vinzens. 
 
Es sind 63 Stimmberechtigte anwesend. 
 
2 Wahl der Stimmenzähler 
Es werden Friberg Clau und Caviezel Leopold als Stimmenzähler gewählt. 
Als Aktuar wird Cathomen Rumetg vorgeschlagen. 
 
3 Abnahme des Protokolls der DV vom 12.3.2010 
Protokoll der letzen DV wird einstimmig genehmigt. 
 
4 Entgegennahme der Jahresberichte 
Beim Jahresbericht erwähnt Hubert die sehr guten Resultate am Eidg. Schützenfest sowie das Nein bei der 
Waffeniniziative. Erfreulich ist das 3 Jugendliche aus unserem Bezirk ins Schweizer Nachwuchskader Gewehr 
10m und Gewehr 50m eingestiegen sind. Da es keine Fragen gibt wird der Jahresbericht mit Applaus genehmigt. 
 
Fabian Vinzens dankt allen Schützen für die gute Schulung zur VVA und gratuliert Hubert Tomaschett für die 
Wahl in den Vorstand des BSV und wünscht ihm alles Gute. 
 
Andreas Rapold Vertreter des BSV macht aufmerksam auf die Homepage des BSV und dessen nächste DV am 
3.3.2012. Ebenso erinnert er an die Datenpflege der Jungschützen in der VVA. 
 
5 Abnahme der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 
Kassier Toni Tönz erklärt kurz und bündig die Jahresrechnung. 
Kapital am 31.12.2010 von 23’377.94 Fr.- und einen Gewinn von 2’926.64 Fr.- 
Die Rechnungsrevisoren haben die Rechnung kontrolliert und beantragen die Jahresrechnung zu genehmigen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 
 
6 Festsetzung des Jahresbeitrages und der Unkostenbeiträge 
Der Jahresbeitrag von 12.- Fr und die Unkostenbeiträge werden einstimmig genehmigt. 



7 Genehmigung des Budgets 
Das Budget fürs 2011 wird einstimmig genehmigt. 
 
8 Wahlen 
Zur Wiederwahl steht als Aktuar Dubler Peter und als Vorstandsmitglieder Schuoler Tresa, Blumenthal Giusep 
und Collenberg Reto. Sie werden alle wiedergewählt. Hans Stucki wird als neues Vorstandsmitglied gewählt. Da 
die Wahl ausserhalb des Turnus stattfindet, beträgt seine Amtsdauer vorerst nur 1 Jahr. 
Alls neuer Rechnungsrevisor wird Casutt Leonard gewählt. 
 
9 Schiesstätigkeiten im kommenden Jahr 
Bei den Schiessanlässe wird alles wie vorgeschlagen genehmigt. Ignaz Hossmann schlägt vor, den 
Surselvastichfinal auf den 1.10.2011 zu verschieben. Der Vorschlag wird nach kurzer Diskussion genehmigt. 
 
PAUSE  
In der Pause servieren die Schützen von Sumvitg eine feine pfeffrige Bündner Gerstensuppe. Vielen Dank. 
 
10 Behandlung von Anträgen des Vorstandes und der Sektionen 
Keine Anträge 
 
11 Statuten und Schiessreglement genehmigen 
Die Statuten bleiben gleich. Bei den Schiessreglementen gibt es zwei Änderungen. Die Jahreskonkurrenz Feld B 
wird gestrichen. Der Match Gewehr 300m wird nach einem neuen Reglement ausgetragen.  
 
12 Beschlußfassung 
 a) Schussgelder für alle Schießplätze 
Schussgeld 300m 20rp pro Schuß wie bisher. 
Die Sportschützen Surselva machen denn Antrag das Schussgeld bei Pistole und Gewehr 50m von 10rp auf 20rp 
zu erhöhen. Einstimmig angenommen. 
Schussgeld 10m wie bisher 2rp. auch angenommen. 
b) Doppelgelder für alle Stiche 
keine Änderungen 
c) Absendeabend 
Es wird beschlossen den Absendeabend in gleicher Form wie bisher durchzuführen. 
Die Schützengesellschaft Signina ist bereit diesen im 2011 durchzuführen. Der Bewerbung wird mit Applaus 
zugestimmt. 
 
13 Ehrungen 
Weil in der Jahreskonkurrenz 300m ein Fehler unterlaufen ist wird Roni Montalta nachträglich für den zweiten 
Platz mit einer Kranzkarte geehrt. Der Bezirksvorstand entschuldigt sich für diesen Fehler. 
Zahlreiche Schützen dürfen die Meisterschaftsmedallien entgegennehmen. 
Bei den Jungschutzen werden Corsin Capeder, Fabian Fry, Martin Alig und Manuel Solér mit einem Zinteller 
des SSV geehrt.  
Herzliche Gratulation an alle Gewinner. 
 
14 DV 2012 
Die nächste GV findet am 9 März 2012 statt, wo sie durchgeführt wird ist noch offen. 
 
15 Verschiedenes 
 
Um 22.15 Uhr schließt der Präsident die GV sünscht fürs 2011 „Guet Schuß“ gute Heimfahrt und alles Gute. 
 
         Der Aktuar 
         Cathomen Rumetg 
 
 


